

La Chine critique la politique erronée et arrogante des États-Unis à l'égard de l'Afghanistan



Beijing, 25 août (RHC) Le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Wang Wenbin, a critiqué la politique hégémonique du gouvernement des États-Unis (USA) en Afghanistan.

"Ce qui se passe en Afghanistan révèle clairement la définition américaine des "règles et de l'ordre" peut lancer arbitrairement une intervention militaire dans un pays sans assumer la responsabilité des souffrances de la population du pays en question", a déclaré Wenbin lors d'une conférence de presse.

Le diplomate du géant asiatique a critiqué la position de la Maison Blanche d'envahir n'importe quel pays en violation du droit international, "Washington peut décider quand il veut entrer et sortir d'une nation sans consulter la communauté internationale, ni même ses alliés", a-t-il relevé.

"Les États-Unis peuvent diffamer, opprimer, contraindre et intimider arbitrairement d'autres pays sans en payer le prix. Ils défendent leur égoïsme et leur comportement hégémonique sur la base d'un 'ordre' et de 'règles', mais combien de personnes les croient maintenant?" a déclaré Wenbin.

Les critiques faites par la diplomatie chinoise sont venues en réponse aux allégations de la vice-présidente des États-Unis, Kamala Harris, qui a accusé Beijing de "coercition" et d'"intimidation" pour ses revendications sur la mer de Chine méridionale.

Lors de sa première visite en Asie du Sud-Est, Harris a déclaré lors d'une conférence de presse conjointe avec le Premier ministre de Singapour, Lee Hsien Loong, que "les actions de Beijing continuent de saper l'ordre fondé sur des règles et de menacer la souveraineté des nations".

La mer de Chine méridionale est une étendue de l'océan Pacifique sur laquelle portent des revendications de la Chine, des Philippines, du Vietnam, de la Malaisie et du Brunei. Bien qu'ils n'aient aucune revendication ni juridiction sur ces eaux, les États-Unis ont envoyé des navires militaires dans la région, exprimant leur 'soutien' aux pays de la région impliqués dans le conflit.

Source Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/268032-la-chine-critique-la-politique-erronee-et-arrogante-des-etats-unis-a-legard-de-lafghanistan>



Radio Habana Cuba